
 Interrogazione n. 341
presentata in data 10 gennaio 2017
ad iniziativa del Consigliere Carloni
“Post sisma ritardi nel fronteggiare emergenza freddo”
a risposta scritta

Premesso che:
- il terremoto del 24 agosto e del 31 ottobre 2016 con le sue innumerevoli scosse ha distrutto

tutto,  creando danni  ingenti alle abitazioni di migliaia di marchigiani;
- la popolazione dei comuni colpiti è stata temporaneamente spostata in strutture alberghiere o

accolta in strutture mobili : roulotte e tende;
- da subito vista la zona montana coinvolta e l’avvicinarsi della stagione invernale quindi freddo e

neve,  il Governo insieme ai Presidenti delle Regioni coinvolte hanno concordato sulla necessità
di costruire casette di legno per ridare dignità alle persone e vita ai comuni distrutti;

- le casette sono l’unica soluzione per poter vivere in queste zone infatti dall’esperienza del terre-
moto del 1997, si è a conoscenza che altre soluzioni non sono percorribili perché non proteggo-
no dal freddo e dall’umidità;

- tali casette possono essere improntate in tempi brevi e almeno un numero adeguato avrebbero
dovuto essere allestite in tempi adeguati per gli agricoltori e per tutta la popolazione che per
svolgere la propria attività lavorativa non può essere disloccata ed  è tuttora sistemata in rifugi
mobili;

- i moduli abitativi possono essere realizzati in tempi ancora più rapidi;

INTERROGA

il Presidente della Giunta per conoscere:
· un impegno certo sulla tempistica per l’assegnazione di case temporanee dignitose alle perso-

ne colpite dal terremoto.


